

# 解説

豊田通商グループから関東コイルセンター（KC）を事業譲受する根津鋼材は業界に先駆けてIT化を推進してきた。2002年にシステム開発会社をM&Aで取得し、情報システム事業部（現システムソリューション事業部）を設立。顧客との受発注をはじめ、客先別での仕様、過去のクレーム情報をもとにシステムを立て続けに開発し、これらを基に自動化・省力化に注力。代表的な取り組みとして、アンコラーへのコイル搬入から結束バンド切断・通板・トップ部スクラップ除去・巻き戻しへのバンド掛けまでの「ラインスイベル」の完全自動化を確立したほか、Cも現在、4月からの新たなスタートに向かって、根津鋼材は業界に先駆けてIT化を推進してきた。2002年にシステム開発会社をM&Aで取得し、情報システム事業部（現システムソリューション事業部）を設立。顧客との受発注をはじめ、客先別での仕様、過去のクレーム情報をもとにシステムを立て続けに開発し、これらを基に自動化・省力化に注力。代表的な取り組みとして、アンコラーへのコイル搬入から結束バンド

## 早くからIT化推進 効率性・顧客の利便性追求

### 根津鋼材、仕組みづくりへの挑戦

津モールへの刷新準備が進んでいる。

豊田通商グループはこのことで、工場内の完全化を実現し、定置装置やAIを活用して、「ト」などを導入している。

この10年はシステム開発と並行して、安全対策

や生産性向上を目的として、C事業を効率化する仕組

AIやIoTなどのデジ

実行していく姿勢を示

田通商グループと新設する青梅事業所がタッグを組む意義は大きい。

青梅事業所は同社の長

CCを開拓して、次世代型コイルセンターを兵に開拓していくパートナー

トとハードの両面で、Cにふさわしいと考えた。

方針で、従来の事業を着

までに開拓してきた全てのシステムを「つなげる」ことで、受注という一つのアクションをきっかけで、生産から配達・受け取り、納品まで自動的

に流れれるプラットフォームの構築を目指してい

る。言い換えると、仕組みづくりへの挑戦であ

る。実際、同社では全体

に占める受託・販加工の比率が年々上昇してお

り、受発注システムの使

い勝手の良さなどから、

いわれる役割（同）と捉え、効率性や顧客の利

便性を追求する考え方だ。

（根津製光社長）とみて

していないため、KCC

画像処理による「枚数測

（音成泰文）